

Alle Spiegel so klar
wie ein See nach grossem Regen
(Hilde Domin)

Der Kreis eines ganz erfüllten Lebens schliesst sich.
Traurig und dankbar verabschieden wir uns von

Franz Jakob Schüpbach (-Lenz)

12. September 1923 bis 20. Dezember 2020

Mit grosser Freude an Begegnungen und Freundschaften, mit starkem,
immer positivem Lebenswillen hat er sein vielseitig
erfülltes Leben gestaltet.

In den letzten Jahren seines langen Lebens durften seine Familie und
Freunde in jedem Gespräch seine Lebensessenz hören:
'S isch, wie 's isch.

In dieser Haltung ist er auch der Pandemie begegnet.
Dem Virus konnte er schliesslich nicht entgegenhalten.

Wir behalten Franz (Dad, Daddy) mit unzähligen guten und schönen
Erlebnissen in unseren Herzen.

Kaspar Schüpbach und Jeanine Siegrist Schüpbach mit Oliver,
Anouk, Isabel und Nadine
Hannes Schüpbach
Simona und Reto Cueni mit Chiara und Laura
Peter Wanzenried
Familie, Freundinnen und Freunde

Die Trauerfeier findet der Situation angepasst im Rahmen der
Familie statt.

Sie können mit einer Spende an Stiftung Biovision, 8005 Zürich,
PC-Konto 87-193093-4, IBAN CH6909000000871930934
dem Leben von Franz Schüpbach gedenken.

Traueradresse: Hannes Schüpbach | Amselweg 14 | 8400 Winterthur